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Verbale n. 2 del 6 novembre 2020 – A.S. 2020-21 

Il giorno 6 novembre 2020 alle ore 18. il Consiglio d’Istituto è convocato in modalità a distanza in seguito alle ordinanze 
relative all’emergenza Covid – 19. Si utilizza l’applicazione Meet della G Suite for Education dell’IC Verjus di Oleggio. 

Note tecniche: 

• Accesso a G Suite: con account nome.cognome@icoleggio.edu.it 

• Accesso a Meet con le credenziali nome.cognome@icoleggio.edu.it di ogni componente del Consiglio d’Istituto  

• Gestione riunione su Meet: https://meet.google.com/ 

• codice consiglioistituto 

Il Consiglio d’Istituto è riunito in modalità a distanza per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Linee d’indirizzo del D.S. per le attività dell’A.S. 2020-21 
3. Organigramma di Istituto 
4. Deleghe al Dirigente Scolastico 
5. Variazioni al Programma Annuale 2020 
6. Esperti esterni: mediatori linguistici - sportello psicologa - screening – madrelingua 
7. Chiusure pre-festive e lectio brevis 
8. Orario scolastico dei plessi A.S. 2021-22 
9. Criteri iscrizioni e liste di attesa A.S. 2021-22 
10. Iscrizioni 2020/2021 e open-day 
11. Autorizzazioni per tirocinio 
12. Piano scolastico Didattica Digitale Integrata* 
13. Integrazione Patto educativo di corresponsabilità* 
14. Integrazione al Regolamento d’Istituto* 
15. Protocollo sicurezza* 
16. Criteri di utilizzo del Fondo dell’Istituzione Scolastica 
17. Progetti 2020-21 (link alle schede dei progetti da visionare):link→ ProposteProgettiPTOF 

1. CRESCERE la consapevolezza del sé e il rispetto per gli altri  
2. Da con per il Territorio: 
3. Inclusione 
4. Espressività 

18. Nomina componenti commissione mensa 
19. Accettazione Donazione Associazione “Educazione in azione” 
20. Raccolta punti esercizi commerciali 
21. Varie ed eventuali 

Presenti e connessi dal proprio domicilio con l’account nome.cognome@icoleggio.edu.it 

Componente  Nominativo  Presente  Assente  

Dirigente scolastica  Faccin Claudia  Presente 

 

 

 

 

Componente genitori 

Silvestri Samanta Presente 

 

Vandoni Samuela Presente 

 

Parachini Alessandro Presente 

 

Bertaglia Davide  Presente   

Cipriani Barbara Presente  

 

Tonini Elisa  Presente 

 

Anselmi Silvia  Presente 

 

https://meet.google.com/app-jpcf-bka
https://drive.google.com/drive/folders/0B9Vtu4znrboBflU4a3E5dGxJWjQ5dnVDNi1mSHdnckY3TWJkOXp5RXZNUFZ2WEhCZnVsYXM?usp=sharing
mailto:nome.cognome@icoleggio.edu.it
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Rondelli Vincenzo  Presente 

 

Componente docenti  Ardizzoia Barbara Presente 

 

Ranza Monica Presente 

 

Mazzon Elisa Presente 

 

Bruno Orsola Presente 

 

Paggi Rita 

 
Asds Assente 

Colombo Cristina Presente 

 

Steffanini Niccolò Presente 

 

Cuccia Lorenza Presente 

 

Componente ATA Gagliardi Anna Presente 

 

Seghizzi Maria Grazia Presente 

 

 

Risulta assente per la componente docenti la sig.ra Paggi Rita assente giustificata 

Il segretario del Consiglio per il presente incontro risulta essere la sig.ra Anselmi Silvia. 

La presidente del Consiglio d’Istituto propone la seguente integrazione all’O.d.g.: 

o Accettazione donazione Comitato Genitori (lavatrici e frigorifero e contributo 400 euro) 

o Criteri per assegnazione pc in comodato d’uso gratuito per DDI 

Inoltre nelle varie ed eventuali sarà letta una lettera inviata alla presidente del Consiglio d’Istituto e alla scuola 

sottoscritta da 4 genitori. 

Il collegio approva a maggioranza/all’unanimità l’integrazione all’O.d.G., che risulta: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 
2. Linee d’indirizzo del D.S. per le attività dell’A.S. 2020-21 
3. Organigramma di Istituto 
4. Deleghe al Dirigente Scolastico 
5. Accettazione Donazione Associazione “Educazione in azione” e donazione Comitato Genitori (lavatrici e 

frigorifero e contributo 400 euro) 
6. Criteri per assegnazione pc in comodato d’uso gratuito per DDI 
7. Variazioni al Programma Annuale 2020 
8. Esperti esterni: mediatori linguistici - sportello psicologa - screening – madrelingua 
9. Chiusure pre-festive e lectio brevis 
10. Orario scolastico dei plessi A.S. 2021-22 
11. Criteri iscrizioni e liste di attesa A.S. 2021-22 
12. Iscrizioni 2020/2021 e open-day 
13. Autorizzazioni per tirocinio 
14. Piano scolastico Didattica Digitale Integrata* 
15. Integrazione Patto educativo di corresponsabilità* 
16. Integrazione al Regolamento d’Istituto* 
17. Protocollo sicurezza* 
18. Criteri di utilizzo del Fondo dell’Istituzione Scolastica 
19. Progetti 2020-21 (link alle schede dei progetti da visionare):link→ ProposteProgettiPTOF 

1. CRESCERE la consapevolezza del sé e il rispetto per gli altri  
2. Da con per il Territorio: 
3. Inclusione 
4. Espressività 

20. Nomina componenti commissione mensa 
21. Raccolta punti esercizi commerciali 

https://drive.google.com/drive/folders/0B9Vtu4znrboBflU4a3E5dGxJWjQ5dnVDNi1mSHdnckY3TWJkOXp5RXZNUFZ2WEhCZnVsYXM?usp=sharing
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22. Varie ed eventuali 
 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente 
Il verbale è stato inviato via e-mail a tutti i componenti del Consiglio d’Istituto. 
Il Consiglio delibera all’unanimità l’approvazione del verbale precedente. 
DELIBERA n. 4 

2. Linee d’indirizzo del D.S. per le attività dell’A.S. 2020-21 (allegato 1) 
Il dirigente scolastico ha confermato le precedenti linee d’indirizzo e ha integrato il documento con le disposizioni 
per provvedere agli adempimenti legati alle norme covid – 19. Il documento è pubblicato sul sito istituzionale 
→link LineeIndirizzo 

3. Organigramma di Istituto (allegato 2) 
Il dirigente scolastico ha definito l’organigramma d’Istituto. Il documento è pubblicato sul sito istituzionale →link 
Organigramma 

4. Deleghe al Dirigente Scolastico 
La Dirigente propone al Consiglio di avere delega per l'autorizzazione di iniziative che spesso hanno 
carattere di urgenza, ovvero: 
• concessione di locali 
• partecipazione a bandi di concorso per avere finanziamenti 
• convenzioni con altre scuole e università ( per Tirocini, progetti, etc) 
• visite e viaggi di istruzione (per occasioni particolari non prevedibili) 

Il Consiglio delibera all’unanimità le deleghe al Dirigente scolastico per autorizzare le iniziative indicate. 
DELIBERA n. 5 
 

5. Accettazione Donazione Associazione “Educazione in azione” e donazione Comitato Genitori (lavatrici e 
frigorifero e materiale informatico) (allegati 3 e 4) 

L’associazione “Educazione in azione” intende erogare un contributo di €700,00 (settecento/00) come donazione 

liberale a favore dell'I.C. Verjus, al fine di sostenere la didattica e la sua organizzazione sul nostro territorio. 

l Comitato Genitori, con la partecipazione delle Associazioni "Noi con Loro" e "Andrea Valentini", intende donare alla 

scuola due lavatrici e un frigorifero, per un totale di 626,98€.  

Inoltre il Comitato Genitori, grazie alla ditta FAST MS, riceverà, e pertanto girerà all' I.C. Verjus, una donazione di 

materiale informatico per un totale di 400€. Il Consiglio d’Istituto ai sensi degli artt. 43 comma 5 e 45 comma 1 a) del 

D.I 129/18 deve deliberare in merito all’accettazione di donazioni. 

Il Consiglio delibera all’unanimità l’accettazione delle donazioni proposte. 
DELIBERA n. 6 

 

6. Criteri per assegnazione pc in comodato d’uso gratuito per DDI – PON SUPPORTI DIDATTICI 
Considerata l’emergenza sanitaria e la necessità di fornire in comodato d’uso gratuito. Si propone di adottare la 
seguente procedura per determinare gli aventi diritto: 

- Pubblicazione sul sito della scuola e in regel di una circolare in cui s’invitano le famiglie interessate a presentare 
domanda per comodato d’uso gratuito (con cauzione di 50 euro) per PC o tablet 

- Nella domanda si chiede di autocertificare il valore dell’ISEE famigliare 
- Si stila una graduatoria in base all’ISEE 
- A parità di ISEE si dà precedenza agli alunni della scuola secondaria (dalla terza alla prima), seguiti dagli alunni 

della scuola primaria (dalla quinta alla prima) 
- Verrà preso in considerazione il numero di figli del nucleo famigliare (priorità a nuclei più numerosi) 

Il Consiglio delibera all’unanimità i criteri proposti. 
DELIBERA n. 7 
 
7. Variazioni al Programma Annuale 2020  

La DSGA illustra le variazioni al programma annuale. 
Il Consiglio delibera all’unanimità le variazioni al programma annuale. 
DELIBERA n. 8 

https://drive.google.com/file/d/1LFQiXT3_Ip2nXzUAd8iIMxgW-ISVh8hf/view
https://www.icoleggio.edu.it/sito-download-file/267/all
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8. Esperti esterni: mediatori linguistici - sportello psicologa - screening – madrelingua (allegati 5, 6 e 7) 
Il Collegio Docenti ha proposto e approvato i seguenti progetti: 

o “Prevenire si può” test standardizzati di screening per gli alunni delle classi seconde della scuola primaria per 

identificare precocemente i disturbi di apprendimento di lettura e scrittura.  

o Il progetto sarà proposto anche per gli alunni delle classi terze primarie che non hanno partecipato allo 

screening nello scorso anno scolastico per emergenza sanitaria. Impegno di spesa € 5.000 + 5000. 

o Sportello psicologico supporto alunni– costo stimato € 3.600 

o Mediatori linguistici  – costo stimato € 6.000 

Il progetto di Conversazione con madrelingua inglese previsto per le classi seconde della Scuola Secondaria di I grado 

per l’emergenza epidemiologica non viene riproposto. Gli esperti interni o esterni saranno individuati in base al 

regolamento per la disciplina degli incarichi e dei contratti di prestazione d’opera con esperti interni ed esterni, 

approvato dal Consiglio d’Istituto con delibera n° 21 del 10 aprile 2019. 

S’informa il Consiglio che il Comune di Oleggio ha comunicato lo stanziamento di € 27.500 per spese di materiale per 

pulizia, cancelleria e progetti didattici. Parte dei fondi saranno impiegati per sostenere gli impegni di spesa dei progetti 

elencati.   

Il Consiglio delibera all’unanimità le proposte progettuali presentate. 
DELIBERA n. 9 

 
9. Chiusure pre-festive e lectio brevis 
In seguito all’acquisizione del parere favorevole da parte del personale ATA di chiusura nei seguenti giorni prefestivi: 

7, 24 e 31 dicembre 2020 e 5 gennaio 2021 

Si precisa che in tali giornate è già prevista la sospensione delle attività didattiche. In queste giornate risulterebbe in 

servizio un numero minore di unità di personale e l’apertura degli uffici con personale ridotto comporterebbe una 

spesa di funzionamento sproporzionata al vantaggio che se ne ricaverebbe sul piano dell’erogazione del servizio. Il 

Consiglio decide all’unanimità la chiusura degli uffici nelle giornate indicate. 

La Dirigente chiede la possibilità di revocare alcune chiusure in caso di necessità. 

Si propone la lectio brevis per tutti gli ordini di scuola: ultimo giorno prima delle vacanze di Natale, ultimo giorno di 

lezione. Per Primaria e Infanzia anche giovedì grasso. 

Il Consiglio delibera a maggioranza la richiesta di chiusura degli uffici nelle suddette date e della lectio brevis, con 

possibilità di revoca da parte della Dirigente in caso di necessità.  

DELIBERA N. 10 

 
10. Orario scolastico dei plessi A.S. 2021-22 
Il Collegio dei docenti ha deliberato le seguenti proposte per l’orario dell’A.S. 2021-22: 
scuola dell’Infanzia: 

- 8.15 -16.15 – orario per tutti 

- 7.30 – 8,15 PRE SCUOLA a richiesta delle famiglie (per lavoro di entrambi i genitori o documentati motivi) gestito 

dal personale scolastico. 

- 16,15 – 18 POST SCUOLA SOLO ALLA MUNARI gestito dal Comune di Oleggio 

scuole Primarie: 

- Tre pomeriggi per il modulo per tutti a 27 ore e tempo pieno a 40 ore. 

- Pre e post scuola attivato SOLO AL PLESSO MARASCHI 

scuola Secondaria di I grado 

- 30 ore (34 moduli) settimanali con due rientri pomeridiani 

Il Consiglio delibera all’unanimità le proposte di orario presentate. 
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DELIBERA n. 11 
 

11. Criteri iscrizioni e liste di attesa A.S. 2021-22 
Si propone di mantenere i criteri per le iscrizioni e per le liste di attesa previsti nell’art. 45 del Regolamento d’Istituto. 

Il Consiglio delibera all’unanimità di mantenere i criteri deliberati nel 2019. 

DELIBERA N. 12 

12. Iscrizioni 2020/2021 e open-day 
Non è ancora stata pubblicata a circolare per le iscrizioni A.S. 2021-22. Per gli open day, considerata l’emergenza 
sanitaria saranno realizzate presentazioni multimediali/virtual tour dei singoli plessi e incontri in video conferenza con 
Meet a cui i genitori interessati possono partecipare nei sabati di dicembre – gennaio o in orario preserale. La 
commissione Continuità e alcuni docenti dei plessi stanno provvedendo all’organizzazione. Non ci sarà il salone 
dell’orientamento presso il plesso Verjus. 
13. Autorizzazioni per tirocinio 
Veronica Tornese Unicatt Infanzia Giada Colombo 

Cristina Colombo Rodari Master Tirocinio caso ADHD 

Carobene tirocinio per sostegno 
Il Consiglio delibera all’unanimità l’attivazione dei tirocini proposti. 

DELIBERA N. 13 
 
14. Piano scolastico Didattica Digitale Integrata (allegato 9)  
Il Piano scolastico regolamento alla DDI, che è stato elaborato dal gruppo di lavoro nominato dal Collegio docenti, 

seguendo le linee guida emanate dal Ministero. Nelle indicazioni del Ministero vengono previste almeno 15 ore di 

attività sincrona per la Secondaria di primo grado e per le classi 2°, 3°, 4° e 5° Primaria e 10 per le classi prime Primaria. 

Il Piano scolastico sulla Didattica Digitale Integrata è deliberato dal Consiglio d’Istituto. Sarà pubblicato sul sito insieme 

a un estratto di facile consultazione per le famiglie.  

Il Consiglio delibera all’unanimità il Piano Scolastico per la DDI. 
DELIBERA n. 14 

 
15. Integrazione Patto educativo di corresponsabilità  (allegato 9) 
Si propone l’integrazione del Patto educativo di corresponsabilità, inviato ai componenti del Consiglio d’Istituto. 
Il Consiglio delibera all’unanimità il Patto educativo di corresponsabilità. 
DELIBERA n. 15 
 
16. Integrazione al Regolamento d’Istituto (allegato 10) 
Si propone l’integrazione al Regolamento d’Istituto inviato ai componenti del Consiglio d’Istituto, con le sanzioni 
previste per il mancato rispetto delle norme covid – 19. 
Il Consiglio delibera all’unanimità l’integrazione al Regolamento d’Istituto. 
DELIBERA n. 16 
 
17. Protocollo sicurezza (allegato 11) 
Si propone il protocollo sicurezza per la ripresa delle attività scolastiche inviato ai componenti del Consiglio d’Istituto. 
Il Consiglio delibera all’unanimità il protocollo Sicurezza. 
DELIBERA n. 17 
 
18. Criteri di utilizzo del Fondo dell’Istituzione Scolastica 
La Dirigente ricorda che con il fondo dell’istituzione scolastica vengono retribuite le attività aggiuntive svolte dal 

personale docente e non docente (sono escluse le Funzioni Strumentali) 

Si individuano le seguenti attività:  

attività legate alla gestione e all’organizzazione (sono individuate nell’organigramma) 

attività legate alla didattica  (progettualità, commissioni, coordinatori dei consigli di classe, gruppi di lavoro) 
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da non intendere come ordine di priorità.  

Vengono individuate le seguenti priorità per cui deliberare  l’esecutività dei progetti:  

• progetti per l’eccellenza e il recupero (implementazione PDM) 

• progetti di istituto 

• progetti di plesso 

• progetti che coinvolgono più classi 

Il Consiglio delibera all’unanimità i criteri e le priorità per le attività da incentivare. 

DELIBERA N.18 

 
19. Progetti 2020-21 (link alle schede dei progetti da visionare):link→ ProposteProgettiPTOF 

 
 
Il Consiglio delibera all’unanimità le proposte progettuali da inserire nel PTOF. 
DELIBERA n. 19 
 
20. Nomina componenti commissione mensa 

Si chiede alla componente genitori di confermare la nomina dei componenti della commissione mensa: 
Castini Chiara - Romeo Alessandra - Rondelli Vincenzo - Moscariello Felice - Maiocchi Davide - Silvestri Samanta 

21. Raccolta punti esercizi commerciali 
Si comunica che la scuola ha aderito alla raccolta punti degli esercizi commerciali Esselunga, Amazon e  Coop. 
 

22. Varie ed eventuali 
Viene letta dalla Presidente del Consiglio d’Istituto, la lettera inviata al Presidente stesso ed alla Dirigente, sottoscritta 

da 4 genitori firmatari della precedente petizione, per cambio orario della scuola Secondaria di 1° grado per emergenza 

Covid19 (allegato 10).  

Alle domande poste nella lettera risponde la Dirigente ing. Claudia Faccin.  

Uno dei punti problematici imputati alla scuola è la mancanza di dialogo riscontrata dai genitori che hanno organizzato 

la raccolta firme per il cambiamento di orario per emergenza Covid.  

Livelli coinvolti Classi coinvolte Nome del progetto

Referente del progetto 

(cognome e nome di un solo 

docente)

Docenti coinvolti (compreso il referente, fino a un massimo 

di 7)

Ore di 

insegnam

ento 

referente

Ore di 

insegnamento 

docente 1

Ore di 

insegna

mento 

docente 

2

Infanzia 5 classi

Yogando con il corpo e le 

emozioni Colombo Giada Colombo Giada 36

Infanzia

Tutte le sezioni 

di tre anni della Progetto Inserimento Luoni Vanessa Luoni, Cardano, Maderna, Petrone, De Vivo, Mazzon 6,5 6,5 6,5

Infanzia

due sezioni di 3 

anni progetto inserimento Colombo Giada Salerno,Colombo A. 6,5 6.5 6.5

Infanzia

6 sezioni scuola 

infanzia Munari

"Naturalleggendo"la biblioteca al 

tempo del Covid Cinzia Cardani 0

Infanzia

Sezioni di 

quattro e cinque 

PROMEHS promoting mentale 

health at school Garavaglia Lisa 0

Infanzia

Sezioni della 

scuola Nati per leggere Melone

Insegnanti della scuola dell'infanzia, in base alla 

calendarizzazione che verrà proposta dal Coordinamento 0

Infanzia

Rossi e Gialli 

Munari InfanziaMunari_SinginEnglish Gabriella Canciani Gabriella Canciani, Chiara Zanella, Chiara Piumati 0Infanzia, 

Primaria

5 CLASSI 

PALESTRINI + #IOLEGGOPERCHE' NOVELLA DALL' OGLIO MONICA CARDANO CINZIA CARDANI 0Infanzia, 

Primaria, Tutte Sportello psicologico Bovio Sabina 40 40

Primaria 5A Rodari Dentro l'educazione civica Moretti Agata Maria Cristina De Grandi e Agata Moretti

0 (svolto 

in orario 0 (svolto in orario curricolare)

Primaria 5A Rodari

Laboratorio di animazione 

cinematografica Moretti Agata Maria Cristina De Grandi, Agata Moretti 0 0

Primaria

Tutte le classi 

Plesso Leggimi Ancora Berra Elisa

Tutti i docenti di italiano plesso Maraschi, insegnante 5° A 

Rodari De Grandi C., insegnante 1° A Palestrini Voce R. 0

Primaria

Tutte le classi 

Maraschi, classi 

Problemi Al Centro - 

Matematica Senza Paura Berra Elisa

Tutti i docenti di matematica del plesso Maraschi, Le 

insegnanti di matematica delle classi 5° Rodari: Moretti A., 0

Primaria

Tutte le classi 

del Plesso PROGETTO MUSEO Bruscoli Matilde Tutti i docenti del plesso (Rodari) che aderiranno 0 0

Primaria Seconde Prevenire si può Bovio Sabina- Ranza Monica 0

Primaria

1A - 1B - 1C 

scuola Primaria Musicoterapia Buschini Catia Isabella Buschini - D'Angelo - Bruno 1 ora e mezza settimanale

Primaria

Maraschi 4^A 

4^B 4^C 5^A Tutta la nostra energia Melone Tiziana Tutti i docenti di scienze delle classi coinvolte 0

Primaria

Classi della 

scuola primaria 

Storie in viaggio: la biblioteca a 

scuola Melone Tiziana

Insegnanti di italiano delle classi che richiederanno 

l'incontro 0

Primaria

Classi quinte 

Rodari e 

Efficacia dello screening 

Prevenire si può ... due anni Monica Ranza Monica Ranza e docenti delle classi selezionate 0 0 0Primaria, 

Secondaria

IV primaria e II 

secondaria Sport e inclusione Bovio Sabina 0Primaria, 

Secondaria

III Secondaria, 

V Maraschi e Aree a rischio Bovio Sabina 0 40 30Primaria, 

Secondaria

Classi 5 

Primaria e classi Non solo un gioco da ragazzi BARBARA ARDIZZOIA ARDIZZOIA BARBARA - TIBALDI OLGA 0 0

Secondaria

Tutte le classi 

terze Latino Cuda Maria Giuseppina Cuda Maria Giuseppina, Mazzon Elisa Nessuno Nessuno

Secondaria

II A, II B, II C, II 

E: lettura del Dark web Elisa Mazzon

Elisa Mazzon, Simona Piredda, Cuda Maria Giuseppina, 

Francesca Pacifico, Manuela Franelli 0 0 0

Secondaria Tutte Libri in prestito Ferrari Flavia 2- Ferrari F.- Faccin A. 0 0

Secondaria 3D CLIL IERVOLINO MARIA IERVOLINO MARIA - SAVOINI ANTONELLA 0

Secondaria

Tutte su 

adesione libera Giochi matematici Anna Suno 0 0

Secondaria

Tutte le classi 

della secondaria Arti Applicate De Rose Francesco 25

Secondaria Classi III LAPIS – dispersione scolastica Bovio Sabina 0

Istituto tutti i plessi La Verjus si presenta Faccin Claudia Bando selezione docenti 

78 122,5 36,5

TOTALE ORE INSEGNAMENTO 106,5 3.727,50 €             

TOTALE ORE non INSEGNAMENTO 223 3.902,50 €             

https://drive.google.com/drive/folders/0B9Vtu4znrboBflU4a3E5dGxJWjQ5dnVDNi1mSHdnckY3TWJkOXp5RXZNUFZ2WEhCZnVsYXM?usp=sharing
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E’ volontà delle persone che compongono la dirigenza scolastica cercare un dialogo con le famiglie e quando è stato 

possibile questo è stato sempre fatto, anche nel periodo della didattica a distanza. Il motivo per cui non è stato 

concesso un colloquio è dovuto esclusivamente al fatto che si è in una situazione emergenziale su tutti i fronti. 

La Dirigente comunica che la petizione raccolta è stata letta, valutata ed ovviamente  presa in esame, sottolinea inoltre 

che sono state verificate il numero delle firme, le generalità e la residenza dei firmatari.  

Si precisa che a tutte le molteplici email delle firmatarie è sempre stata data risposta formale. 

Viene inoltre spiegato che la scuola non è ovviamente obbligata a dar seguito a tutte le richieste che sopraggiungono. 

Nello specifico la Dirigente spiega che non si sente in dovere di cambiare l’orario scolastico a causa dei ragazzi che 

vanno a pranzare nei bar durante la pausa mensa. La scuola non ritiene di dover intervenire anche su questo punto.   

I ragazzi vanno responsabilizzati ed educati all’uso della mascherina ed al distanziamento.  

In questo momento la responsabilità è in capo a ciascuno di noi.  

L’ Istituto Comprensivo Verjus  ha presentato, prima al Collegio Docenti e successivamente al Consiglio d’Istituto, la 

proposta elaborata dal progettista e dalle relative commissioni tecnico didattiche circa il nuovo anno scolastico 2020-

2021, per fronteggiare l’emergenza Covid e ottemperare a tutte le nuove normative. 

La scuola ha comunicato alle famiglie le variazioni di orari e i cambiamenti di servizi tempestivamente già il 7 agosto, 

le famiglie quindi erano a conoscenza delle variazioni che sarebbero avvenute nel presente anno scolastico.  

La Dirigente sottolinea che la possibilità di trovarsi intorno ad un tavolo per parlarsi avrebbe chiarito sicuramente 

molte posizioni, purtroppo le priorità imposte dalla pandemia hanno impedito che questo avvenisse.  

Quanto detto finora è comunque ciò che lei avrebbe ribadito in quell’incontro. 

E’ positivo che ci siano genitori propositivi ma la scuola ha degli organi collegiali, come già spiegato nella risposta alla 

petizione inviata a settembre.  

Il Collegio Docenti ha valutato tutte le possibilità e  presentato l’opzione migliore  al Consiglio d’Istituto per la delibera. 

Nel Consiglio di Istituto c’è una rappresentanza di genitori che possono all’occorrenza fare da tramite anche di 

eventuali richieste seppur non condivise.  I genitori, in questo caso firmatari della petizione, possono chiedere 

un’assemblea, la scuola concederà i locali, si presenterà la proposta ai genitori facenti parte del Consiglio ed il 

Presidente del Consiglio d’Istituto inserirà la proposta nel primo Consiglio utile dove si procederà con la formale 

votazione.  

La Dirigente ringrazia tutti per la collaborazione ma ribadisce  che la scuola rimane ferma sulle decisioni prese nel 

periodo estivo. 

Sottolinea inoltre che dopo due mesi dall’inizio delle attività scolastiche alla secondaria c’è, al momento, una sola 

classe in quarantena e questo è davvero un ottimo risultato visti i numeri nazionali e questo avvalora il fatto che le 

scelte intraprese fino ad ora sono state corrette.  

In tempi normali il dialogo con i genitori sarebbe stata sicuramente una priorità, ma in questo momento non è possibile 

ascoltare tutti i singoli gruppi. 

Al presente Consiglio di istituto sono collegati anche due genitori firmatari come uditori. La Dirigente chiede al 

Presidente se vuole dare la parola a questi genitori in deroga alle regole che prevedono la sola funzione di uditore in 

sede di Consiglio di Istituto.  

La Presidente si attiene scrupolosamente alle regole  non concedendo la parola agli uditori  ma chiede agli altri membri 

del Consiglio se qualcuno abbia altre considerazione da fare in merito.  

Nessuno dei presenti solleva ulteriori considerazioni; non essendoci altri argomenti la seduta è tolta alle ore 19,30 

 

Il Segretario                                         Il Presidente 

Silvia Anselmi                                         Silvestri Samanta 


